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◎新入会員の募集の案内 
募集期間：平成２３年１０月１日～１０月３１日 
入会案内書を久米川コート及びスポーツセンターにて配布 
   

◎来年度の継続会員の会費納入 
・各クラブ口座に振り込み願います 
納入時期：平成２３年１０月１日～１０月３１日 
会費・各クラブ口座一覧は名簿に記載してあります 
 

◎平成２３年度市民テ忘年会の案内。 
 期日： １１月２６日（土） 
 時間： １７：００開場、１７：３０開始 
 場所： 久米川ボウリング場 
 会費： ３，５００円を予定 
 幹事： 青葉クラブ 
 申込〆切：１１月５日（土） 
 申込先：所属クラブの会長へ申込願います。 

 
運営委員会より ９月４（日）柳泉園１６時～  

 
☆ 川路会長 
 ・市民テの短期テーマについて 
  各部のスケジュール、実施項目及び引き継ぎ事項につてフォー

マットを作成したので、提示、検討をしてもらいたい。 
 ・イベント企画委員会 
  全体合宿についての資料とアンケートを作成したので、次回の

委員会（９月１０日）で検討する。期日は１１月に予定してい
る、結論は第３回委員会で結論を出したい。 

 
☆ 小武海副会長 
 ・４月に提案したＨ２３年度市民テの課題とその対応について 
  スケジュールに対する現況報告を責任者に説明をしていただ

きたい。 
 
☆ 斉藤副会長 
 ・８月６日、柳杯の反省会及び意見交換会を実施。 
 
☆ 事務局 
・ 

☆ 技術部 
 ・有志によるイベントを８月３日に実施 

http://www.higashimurayamatennis.com/ 
http://www.higashimurayamatennis.com/i.html 

  西武ドームテニスコートにおいて、東久留米市との交流会を実 
  施。技術部として、運営サポート、実行委員として参画。今後

の技術力の向上、イベント参加、行事の運営に対するプロデュ
ース力等をつけるため今後とも積極的に参加したい。 

 ・１２月３日（土）、東村山西高校にて、スクール生対象のイベ
ントを実施予定。 

 
☆ 広報部 
・ガット郵送不要な方は各クラブ会長へ連絡願います。 
 

☆ 会計部 
・８月度月次報告あり。 
・柳杯開催費 ３７２，１９１円を計上（コート代・諸経費） 
 昨年に比べ、約３万円程安く上がりました。 
 

☆ コート取り部 
・１０月のコート確保状況。 
久米川コート：７５％ 恩多コート：６８％の確保率 
久米川コートの３面以上確保状況は、 
     ２８時間帯中２５時間帯で８９％の確保率 

 ・８月２７日、コート取り部会開催 
  仮予約担当者の作業上の１問題点とその改善策の検討。 
 ・水曜ナイターのコートは確保していますが、１０月再開は未定。 

 ・９月１７日 コート取り全体部会開催予定 

 

各クラブ１０月の予定 

☆ 萩山クラブ   
・ナイター練習会１０月２９日（土）１７時～２１時  A,B,C 
 

☆ 青葉クラブ 
 ・ナイター練習会１０月 １日（土）１７時～２１時  A,B 
 
☆ 栄クラブ 
 ・ナイター練習会１０月１５日（土）１７時～２１時  A,B,C 
 
☆ 諏訪クラブ 
 ・ナイター練習会１０月 ８日（土）１７時～２１時  A,B 
 
☆ 美住クラブ 
 ・ナイター練習会１０月２２日（土）１７時～２１時 A,B,C 

１０月のコート  

＊数字は久米川，アルファベットは恩多  ☆２日・１６日・２３日・３０日は市民大会の為コートはありません 

『ガット』関連のリクエストお問い合わせは m1sa2wa8da@jcom.home.ne.jp 青葉クラブ 澤田 迄 

（市ＨＰより）当分の間  恩多コート ナイター利用  土・日・祝は通常開放（２１時まで）平日は１９時まで（９月２３現在） 

  １（土） ８（土） ９（日） １０（月） １５（土） ２２（土） ２９（土） 

7-9 A,B,C A,B,C 市民運動会 市民運動会 B,C A,B,C B,C 

8-9 － － 2,5 1,2,3,5 － － － 

9-11 1,2,3,5 1,2,3,4 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 

11-13 1,2,3,5 1,2,4 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 

13-15 1,2,4 2,3,5 3,5 3,5 1,2,3 1,2,3,4 1,4,5 

15-17 1,2,5 2,3,4,5 3,4,5 4,5 1,2,3,4 1,2,3,5 1,4,5 

17-18 － － － － － － － 

 

水曜ナイター     

１９時～２１時 

５（水） A,B,C 

１２（水） A,B,C 

１９（水） A,B,C 

２６（水） A,B,C 
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私とテニス             

栄クラブ  有賀 昭夫 
 ２０１０年に入会した栄クラブの有賀です。 
 最初の１年は、参加率も低く土日の恩多コートの早朝に参加していた程度でしたの 
で、皆様に挨拶する機会も少なかったと思いますが、今年から久米川コートにも行く 
ようになりましたのでよろしくお願いいたします。 
 テニスとの出会いは、中学校での軟式テニスでした。 
 ３年間一生懸命に活動し、最後の千葉大会で良いところまで行けたのですが、そん 
な私に、友人から軟式テニスはマイナースポーツであり、世界では硬式テニスが標準 
なんだということを告げられ、がっかりしたことを記憶しています。 
 その後、遊びで硬式テニスを何度かした事が有りましたが、真剣に取り組むまでに 
は至りませんでした。 
 しかし硬式テニスには興味があったので、テレビや雑誌で情報収集はしていました。 
 １９８０年のウィンブルドン決勝戦（ボルグｖｓマッケンロー）は、名勝負の一つ 
に取り上げられますが、フルセットの末勝ったボルグも最高でしたが、その悔しさを 
体中で表現していた悪童マッケンローがとても印象的でした。翌年、１９８１年のウ 
ィンブルドン決勝戦（ボルグｖｓマッケンロー）では、前年の借りをマッケンローが 
かえすといった試合で、生中継で深夜にテレビを見て１人感動した記憶が今でも残っ 
ています。 
 その後の松岡修三や伊達公子も本当に凄いのですが、私にとっては１９８０年前半の 
ボルグとマッケンローの戦いがとても印象的でした。 
 今年初めて柳杯に出場させていただきましたが、メンバーと幸運に恵まれＢリーグの 
トーナメントまで進むことが出来ました。結果は萩山Ｂに惨敗でしたが、その夜の反省 
会では栄クラブの皆さんと盛り上がりとても楽しい１日でした。 
 最後に、今年から栄クラブのコート取り係を担当しておりますが、市民テにはコート取 
り以外にも技術部や広報、会計等、多くの方々の協力の上で運営されていることが分かり 
ました。本当に感謝の気持ちで一杯です。  
 今後ともご指導よろしくお願いいたします。 

 

私とテニス 

栄クラブ 上川 朋子 

 
     私がテニスを始めたきっかけは、運動不足解消と育児のストレス発散のためでした。 
    市内のテニススクールに託児所が併設されていたので、息子を幼稚園に送った後、まだ

一歳になったばかりの娘を自転車の前に乗せ、週一回のレッスンに通い始めました。 
    その頃は、ただラリーが続くだけでうれしかったし本当に楽しかったです。 
    せっかく始めたからには上手になりたい！気持ちと共になんで思い道理にできないん

だ？と、悩むことも多くなりました。でも悩んだ後には少し上達の兆しが見えたり・・・・

こうして、徐々にテニスの魅力に嵌ってしまいました。 
    と言っても家族あっての自分なので、家庭を蔑にしてまでではありません（笑） 
    テニスを始めた頃、一歳だった娘は中学生になりましたが、私のテニスは成長しした 

でょうか？？？？ 
     市民テには今年から入りました。 
    会員数の多さに驚きましたが、アットホームな雰囲気が気に入ってます。 
    栄クラブのみなさまには、温かく迎え入れていただきとても感謝しております。 
    これから、楽しみながらさらにテニスの幅を広げられたらと思いますので、どうぞよろ

しくお願いいたします。 
 




